

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 15.04.2020

Anfrage Nr.: 0032/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leuzinger
Anfragedatum: 18.03.2020

Betreff:

Beschaffung von zwei Roboter-Mensch-Kontaktern

Schriftliche Frage:

In der letzten Sitzung am 13.02. hat der Gemeinderat die Beschaffung von zwei Roboter-Mensch-Kontaktern nach Vorbild C3PO beschlossen. Wie ist der aktuelle Beschaffungsstand?

Antwort:

Nr. 2 Ihres Antrags wurde nicht übernommen. Der Verwaltungsvorschlag inklusive der Ergänzungen wurde bei zehn Enthaltungen beschlossen.